Les incoterms 2020 pdf converter pdf

I'm not robot!

Las reglas Incoterms son las reglas internacionales de comercio. Unas normas que establecen las responsabilidades y obligaciones de importadores en las operaciones de importadores en las operaciones de comercio. Unas normas que establecen las reglas Incoterms 2020, la última actualización de esta normativa internacional. ¿En qué consisten las reglas Incoterms? «Incoterms» es un acrónimo de internacional se incorporan en los contratos de entrega de mercancías en todo el mundo. De esta manera, sirven de guía para todos los agentes que participan en la importación y exportación del comercio mundial. Tanto si formalizamos una orden de compra como si empaquetamos un envío para su transporte, las reglas Incoterms determinan los pasos que deben seguir importadores, exportadores, abogados, transportistas y aseguradoras. Aunque existen otras cláusulas para el comercio global en todo el mundo, las reglas Incoterms son universales, lo que facilita la logística y la planificación a las empresas. ¿Qué organismo regula y publica las reglas Incoterms? Incoterms es una marca de la Cámara de Comercio Internacional (CCI) registrada en varios países. Las diferentes prácticas e interpretaciones jurídicas entre los comerciantes de todo el mundo necesitaban una normativa común. Como respuesta a esta demanda, la CCI publicó las primeras reglas Incoterms en 1936. Desde entonces, este organismo se encarga de revisarlas y actualizarlas, y así regula el comercio internacional. En el contexto de la normativa de los Incoterms 2020. Así pues, la nueva edición de las reglas es aplicable desde el 1 de enero pasado. La normativa de los Incoterms 2010 Para poder entender las novedades de las reglas Incoterms de 2020, debemos conocer los términos de la normativa anterior. A continuación resumimos las reglas Incoterms de 2010: EXW – Ex works. Indica que el vendedor hace la entrega cuando pone la mercancía a disposición del comprador, ya sea en los locales del vendedor o en otro lugar designado. El vendedor no necesita cargar la mercancía en ningún vehículo de carga ni autorizar su exportación. FCA - Free carrier. Por «transportista en los locales del vendedor o en otro lugar designado. Se aconseja a las dos partes que especifiquen con la mayor claridad posible el punto de entrega. CPT - Carriage paid to. «Transporte pagado hasta» quiere decir que el vendedor entrega el género al transporte necesarios para que la mercancía llegue a su destino. CIP - Carriage and insurance paid to. Por «transporte y seguro pagados hasta» entendemos que el vendedor, además de contratar y pagar los gastos de transporte, debe contratar un seguro con cobertura mínima. Si el comprador desea una mayor cobertura, tendrá que acordarla expresamente con el vendedor o la aseguradora. DAT - Delivered at terminal. Con «entrega en terminal» puede ser un muelle, un almacén, un patio de contenedores o una terminal de carretera, ferrocarril o carga aérea. Además, el vendedor asume todos los riesgos de la operación. DAP – Delivered at place. La «entrega en el lugar» implica que el vendedor hace la entrega cuando el género se entrega al comprador en el medio de transporte, listo para ser descargado en el lugar de destino. En este caso, el vendedor también asume todos los riesgos de la operación. DDP - Delivered duty paid. Por «entrega con impuestos pagados» entendemos que el vendedor carga con todos los costes y riesgos de transportar la mercancía y, además, debe pagar los impuestos de exportación y hacer todos los costes y riesgos de transportar la mercancía y, además, debe pagar los impuestos de exportación y hacer todos los costes y riesgos de transportar la mercancía y, además, debe pagar los impuestos de exportación y hacer todos los costes y riesgos de transportar la mercancía y, además, debe pagar los impuestos de exportación y hacer todos los costes y riesgos de transportar la mercancía y, además, debe pagar los impuestos de exportación y hacer todos los costes y riesgos de transportar la mercancía y, además, debe pagar los impuestos de las operación. reglas Incoterms 2020 Con el nuevo texto de las reglas Incoterms 2020, la CCI intenta dar respuesta a las necesidades operativas del comercio internacional detectadas desde la publicación de la última edición. Estas son las novedades principales: Simplificación de la normativa. La nueva edición es más sencilla y fácil de comprender para el usuario. Se han reordenado los artículos priorizando la entrega, la transmisión de riesgos y la distribución de costes. También se ha incorporado una introducción general y notas explicativas más gráficas y detalladas. Conversión del DAT en el DPU. El término DAT (delivered at terminal) pasa a llamarse DPU (delivered at place unloaded). De este modo, la «entrega en terminal» se convierte en «entrega en lugar de descarga», que no tiene que ser necesariamente una terminal. Revisión de las coberturas de los seguros. En el término CIP se amplía el nivel de cobertura mínima del seguro a la cláusula CCI - A del Instituto de Aseguradores de Londres, que es la que proporciona mayor cobertura y cubre todos los riesgos. En cambio, para el término CIF (cost, insurance and freight) se mantiene la cláusula CCI - C de cobertura mínima. Nuevas facilidades logísticas. En los términos FCA, DAP, DPU y DDP se considera la posibilidad de que comprador y vendedor lleven a cabo el transporte con sus propios medios en lugar de contratarlo a un tercero. Requisitos de seguridad. Se incluyen los requisitos de seguridad como una de las obligaciones de transporte. El texto de Incoterms 2020 está disponible en 29 idiomas en la nueva plataforma de comercio electrónico de ICC Knowledge 2 Go en formato impreso y digital. Para dar a conocer la nueva normativa, los comités nacionales de la CCI están organizando en todo el mundo más de 250 eventos de lanzamiento y seminarios de formación. Si te interesan estos y otros temas relacionados con el comercio internacional, el ciclo formativo de Comercio internacional te proporciona los conocimientos necesarios para gestionar los procesos de importación y exportación de una empresa. Home Ayuda FAQ - Preguntas Frecuentes Tipos de Incoterms 2020 en español Los Incoterms (Internacionales de carácter facultativo que la Cámara de Comercio Internacional ha recopilado y definido sobre la base de las prácticas más o menos estandarizadas por los comerciantes. Para que tanto el vendedor como el comprador sepan qué gastos están incluidos en el precio de venta, facilitándose así la comparación con otras ofertas, tanto nacionales como internacionales. Porque definen el momento y el lugar en que acaba la responsabilidad del vendedor y empieza la del comprador. Señalan el lugar concreto donde el vendedor debe depositar la mercancía y, por consiguiente, el punto en que el comprador debe recogerla. En Banco Sabadell queremos ayudar a su empresa en sus operaciones comerciales internacionales. Descubra los principales cambios. La Cámara de Comercio Internacional clasifica los Incoterms en función del modo de transporte utilizado. Para cualquier modo o modos de transporte Para transporte Para transporte marítimo y vías navegables interiores Recomendaciones cuando usa Incoterms. Por ejemplo: "CIF Istanbul (Incoterms 2020)". Utilice únicamente los 11 Incoterms en vigor en su forma de tres letras, seguida del punto o puerto de entrega convenido. Dé instrucciones precisas al transporte marítimo tradicional (mercancías cargadas a bordo de un buque). Para contenedores, multimodal y carga general, utilice los Incoterms EXW, FCA, CPT, CIP, DAP, DPU y DDP. Los Incoterms C (CIF, CFR, CIP y CPT) no son contratos de embarque. La entrega en destino, sino contratos de embarque. La entrega en destino, sino contratos de embarque. especificaciones adicionales respecto a: Cuándo tendrá lugar la entrega y quién deberá efectuar la carga y la descarga. La cobertura del seguro y su alcance geográfico y temporal. Las limitaciones respecto al transporte (contenedores refrigerados, prohibición de mercancía sobre cubierta, etc.). Las cláusulas de fuerza mayor, exoneratorias o de extensión temporal, en especial si se es responsable del despacho aduanero o de la entrega en un punto situado en el interior del país. Consulte la publicación Incoterms® 2020 de la Cámara de Comercio Internacional. Otros productos que pueden ser de su interés:

